

Gómez - Santos hablará en el Colegio Médico el miércoles día 29

*Leerá los primeros capítulos
de su obra «Gregorio Marañón
y su tiempo»*

Siguiendo el interesantísimo ciclo de conferencias organizadas por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias, la tribuna del aula académica será ocupada el próximo miércoles, día 29, por el escritor don Marino Gómez-Santos, tan admirado por sus condiciones de entrevistador y que goza de grandes simpatías a través de las numerosas obras que tiene publicadas y de su colaboración en "Tribuna Médica" y en "ABC" de Madrid.

Como es sabido, don Marino Gómez-Santos es ovetense y aquí publicó su primera obra, precisamente sobre Clarín. Su amistad con don Gregorio Marañón le hizo ser conocedor y testigo de los últimos años del sabio médico español, y actualmente prepara un libro sobre el doctor Marañón, cuyos primeros capítulos leerá para el pú-

blico ovetense y en el seno del Ilustrs Colegio Médico de esta provincia, que está considerado como uno de los más relevantes de España.

Hoja del Lunes
27 Enero 1969.